

TELISIK FAKTA

Bati Tuud Koramil 0804/10 Kawedanan Bersama Jajaran Forkopimca Hadiri Acara Pertemuan Rutin Dan Halal Bihalal PEPABRI

Raditya - MAGETAN.TELISIKFAKTA.COM

Apr 10, 2026 - 07:33



Bati Tuud Koramil 0804/10 Kawedanan Bersama Jajaran Forkopimca Hadiri Acara Pertemuan Rutin Dan Halal Bihalal PEPABRI

Magetan. - Semangat kebersamaan dan penghormatan terhadap jasa para pahlawan kembali digaungkan dalam kegiatan Halal Bihalal yang diselenggarakan oleh Persatuan Purnawirawan ABRI (PEPABRI), bertempat di

Aula Sugiri Koramil 0804/10 Kawedanan berlokasi di belakang Kantor Koramil, jumat (10/04/26).

Hadir dalam kegiatan tsb Ketua PPAD Cabang Kab Magetan Mayor (Purn) Budi, Danramil 0804/10 Kawedanan diwakili oleh Bati tuud Peltu Suwanto, Camat Kawedanan di wakili Sekcam Kawedanan Bapak Agus Dwi Aryanto, S,Sos, Kapolsek Kawedanan diwakili wakapolsek Ipda Jumino, Ketua KUA Kawedanan Bapak Chaudori, Kepala Puskesmas Kawedanan di wakili Dr Aliffia Herynt (Dokter umum), Ketua PEPABRI Kawedanan Pelda (Purn) H Samsuri, Ketua PPAD Kawedanan Pelda (Purn) Jiono, Ketua PPAU Peltu (Purn) Supadi, Ketua PP POL Kawedanan AKP Sunardi, Persatuan Istri Purnawirawan (PERIP), WARAKAWURI, Anggota Koramil 0804/10 Kawedanan.

kegiatan halal bihalal ini mengusung tema “Satukan Hati, Menjalin Silaturahmi”, kegiatan ini tidak sekedar menjadi ajang temu kangen para purnawirawan, namun juga momentum memperkuat nilai-nilai persatuan serta menjaga warisan semangat juang yang telah ditorehkan para pendahulu bangsa.



Dalam sambutannya ketua PEPABRI Kecamatan Kawedanan Pelda (Purn) H Samsuri menegaskan bahwa kegiatan ini memiliki makna lebih dari sekadar tradisi pasca Idul Fitri. “Halal bihalal ini menjadi ruang untuk terus mengenang jasa para pahlawan sekaligus menjaga tali silaturahmi di antara para purnawirawan ABRI. Nilai kebersamaan dan persaudaraan harus terus hidup,”

ujarnya.

Suasana acara berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan. Para peserta yang hadir tampak larut dalam nuansa kebersamaan, saling bersalaman, berbagi cerita, serta mempererat hubungan yang telah terjalin sejak masa pengabdian.

Kegiatan ini sekaligus menjadi pengingat bahwa meskipun para anggota telah purna tugas, dedikasi terhadap bangsa dan negara tidak pernah benar-benar usai. Melalui wadah seperti PEPABRI, semangat pengabdian tersebut terus dirawat dan diwariskan kepada generasi penerus. Peltu Suwanto (R 10)

Dengan terselenggaranya acara ini, diharapkan nilai-nilai persatuan, penghormatan terhadap jasa pahlawan, serta silaturahmi antar purnawirawan dapat terus terjaga di tengah dinamika zaman (R10).